

Conclusiones sobre el trabajo:

Tras la realización de este trabajo, hemos tomado conciencia de la utilidad de los mapas conceptuales para lograr un aprendizaje significativo, para entender la construcción del conocimiento. Estas herramientas permiten una mejor organización de la información, lo cual favorece la ordenación y relación de conceptos haciendo que nuestra mente esté más ordenada y comprendamos mejor nuestro entorno.

Con la aplicación de estas herramientas en el estudio del medio natural, conseguimos crear actitudes de respeto, cuidado, pertenencia y valoración del mismo. Además, los niños adquieren nuevos conocimientos sobre el árbol, su estructura y características, evolución e interacción con el medio natural y humano.

La realización de este trabajo nos ha permitido conocer las distintas zonas de la Universidad y especialmente la zona asignada a nuestro grupo, América, observando los distintos tipos de árboles con sus características propias.

Debemos tener presente que un proyecto requiere de una buena preparación ya que tiene que estar perfectamente estructurado y planteado con una finalidad clara sin dejar nada al azar.

Valoración grupal de la experiencia:

Ha sido una experiencia muy enriquecedora, puesto que nos ha hecho formarnos en otra imagen más compleja del paisaje, y hemos aprendido a valorar las diversas características de la naturaleza. Consideramos que es de vital importancia mostrar esta experiencia con la naturaleza a los niños/as y enseñarles a aprender significativamente manipulando el espacio y estableciendo relaciones de conceptos en los mapas conceptuales.

Hemos disfrutado mucho ya que hemos podido tener contacto con el medio natural y esto hace que el trabajo haya sido mucho más ameno, satisfactorio y motivante.

Por otro lado, ha sido un trabajo muy productivo en cuanto a los aprendizajes que hemos realizado, aunque hayamos tenido que luchar contra elementos de la naturaleza como la lluvia, el frío, la niebla etc. Los cuales han dificultado considerablemente la observación, pero somos conscientes de que eso es algo que vamos a encontrarnos continuamente y es algo a lo que hemos tenido y debemos adaptarnos.

El trabajo en grupo ha sido muy coordinado. Cada uno hemos tenido una parte individual de la cual nos hemos responsabilizado, y una parte grupal, en la cual hemos contrastado ideas, compartido información, hemos dado distintas opiniones y sacado unas conclusiones.